

# de arbitraje



Manuel Quinche es el head partner de la oficina de Cuatrecasas en Colombia.



Tim Gervin  
Editor  
The Legal 500

"No hay duda de que Cuatrecasas está estableciendo una presencia importante, especialmente en sectores de financiamiento y proyectos".

## ANTECEDENTES

Sobre el mercado local, **Manuel Quinche** anotó que si bien la apertura de Cuatrecasas fue disruptiva, también es positiva en la medida en que la llegada de nuevos jugadores genera ganancias para todos los actores. Y anotó que, en Colombia, el sector de servicios legales es cada vez más sofisticado, viene creciendo en su tamaño y tiene una alta demanda, por lo que todavía hay mucho espacio para que siga evolucionando.



Síguenos en:  
**asuntoslegales.com.co**  
Con más información sobre el mercado de servicios legales en Colombia.

nera dificultades de integración de culturas y de visión, entonces resolvimos que el camino era abrir directamente con los mejores profesionales. Esa ha sido nuestra curva de aprendizaje y estamos contentos de estar donde estamos. Seguramente nos va a costar más tiempo llegar a determinadas dimensiones, pero estamos manejando más la integración.

¿Qué metas tienen para este año?

JB: Sin duda, la proyección es que esta será, después de España, la región más importante

para la firma, ahora con cuatro oficinas acá.

MQ: Y seguir creciendo, pronto vamos a anunciar nuestro equipo de arbitramento y litigios. Y nos esperan también nuevas incorporaciones, en temas de compliance, que son cada vez más importantes para las empresas. Pensaría, entonces, que los años 2022 y 2023 son los definitivos para consolidarnos como una firma full service, pero no tenemos afán.

LAURA VITA MESA  
lvita@larepublica.com.co  
#FirmasDeAbogados

## organizaciones terroristas

res de las Farc, incluso por narcotráfico, ni elimina la mancha de la decisión de la *Jurisdicción Especial de Paz* de Colombia, que consideró sus acciones como crímenes de lesa humanidad".

Lo anterior, no obstante, "facilitará la capacidad de Estados Unidos para apoyar mejor la implementación del acuerdo de 2016, incluso trabajando con los combatientes desmovilizados", puntualizó.

Finalmente, el comunicado resaltó que la designación de los dos disidencias como grupos te-

rorristas, así como a sus líderes, "está dirigida a aquellos que se negaron a desmovilizarse y a los que están involucrados en actividades terroristas".

Entre los crímenes que Estados Unidos achaca a la Segunda Marquetalia se encuentran la destrucción masiva, asesinato, toma de rehenes, secuestro y la detención para el rescate de empleados del Gobierno, entre otros.

LAURA VITA MESA  
lvita@larepublica.com.co  
#Farc

EL EVENTO TENDRÁ MÁS DE MEDIO CENTENAR DE PANELES ACADÉMICOS

# Hoy comienza el World Law Congress en Barranquilla

BOGOTÁ

A partir de hoy, y hasta el próximo viernes 3 de diciembre, Barranquilla será la sede del World Law Congress 2021, organizado por la World Jurist Association (WJA).

En la mañana de hoy se hará la presentación del evento, seguida del panel "Mujeres y consolidación del Estado de Derecho", moderado por la primera dama, **María Juliana Ruíz**, y se entregarán las medallas de honor de la WJA.

La actividad académica estará concentrada en la jornada de mañana, que comenzará con un acto de apertura por parte de **Javier Cremades**, presidente de la WJA, **Wilson Ruiz**, ministro de Justicia, **Jaime Pumarejo**, alcalde de Barranquilla, **Margarita Cabello**, procuradora general, y **Francisco Barbosa**, fiscal general, entre otros.

Luego de la apertura iniciarán, de manera simultánea, más de 50 mesas de trabajo, en los 13 salones del Centro de Convenciones *Puerta de Oro*. Los paneles estarán divididos por categorías, como los retos que ha traído la pandemia. Uno de ellos estará enfocado en los estados de excepción y su encaje constitucional, el cual estará moderado por **Manuel Aragón**, director académico del WLC, y en sus panelistas destacan dos colombianos: **Humberto Sierra**, juez y expresidente de la *Corte Interamericana de Derechos Humanos*, y **Hugo Fernando Bastidas**, magistrado del *Tribunal Administrativo de Cundinamarca*.

También se hablará sobre la digitalización de la Rama Judi-



Javier Cremades es el presidente de la World Jurist Association, encargada de la organización del World Law Congress.

Lady Zambrano / LR

## ANTECEDENTES

Luego del World Law Congress 2019, que se realizó en Madrid, la *World Jurist Association (WJA)* trae este evento a Latinoamérica en un momento clave para la reactivación del sector jurídico y legal. La pandemia y sus impactos será un eje temático en toda la agenda del congreso, así como el avance de la digitalización y las nuevas necesidades tecnológicas del sector. La WJA ha indicado que el evento está dirigido no solo a juristas, sino también a estudiantes y a interesados.

cial en paneles como el moderado por **James Black**, presidente de la WJA en Norteamérica, en el que se tratará el impacto de la Inteligencia Artificial en las herramientas de datos. En esta mesa participarán **Robert Taylor**, socio gerente de *Law 360*, **Martha Ramírez**, directora de posgrados de derecho de la *Universidad de la Sabana*, y **Juan Pablo Moncada**, socio fundador de *Legal Shield*, entre otros.

Una tercera área es la de sostenibilidad y cambio climático,

de la cual destaca un conversatorio sobre la energía y los arbitrajes internacionales, así como las novedades del sector M&A. El panel, que estará moderado por **Teodora Roma**, directora ejecutiva de la WJA, contará con **Mónica Jiménez**, secretaria general de *Ecopetrol*, **Sandra Ortiz**, catedrática de la *Universidad Externado*, **Juan Domingo Alfonso**, patrono de la *WLF*, y otros cinco panelistas.

Por último, la cuarta temática transversal tratará el tema del Estado de Derecho, y de este tema, habrá un panel sobre la promoción de la paz, que contará con el expresidente de República Dominicana, **Leonel Fernández** y **Rigoberta Menchú**, premio *Nobel de Paz* en 1992.

Además, a las 5:30 se inaugurará el monumento 'World Peace & Liberty Award', una donación de la WJA a Colombia, con presencia del Rey Felipe IV de España.

El 3 de diciembre se llevará a cabo el acto de clausura del Congreso, en el que se entregará un premio a la sociedad colombiana, "por demostrar su soporte continuo a la Democracia y a la Paz a través del Derecho".

Este evento contará con la participación de Cremades, en una intervención de cierre que precederá el discurso del Rey Felipe VI para hacer la entrega del premio, que será recibido por el presidente Iván Duque, que pronunciará las palabras finales.

Diego Stacey  
dstacey@larepublica.com.co  
#WLC

World Law Congress Colombia 2021

Barranquilla Dic 2-3

Regístrate desde su celular

MEDIA PARTNERS

NTN24, Rádío, LR, NTN24, LA FM